

Sparkasse Emden feierte Richtfest

IMMOBILIEN Arbeiten am „Quartier 30-34“ schreiten voran

EMDEN - Die Sparkasse Emden hat kürzlich an ihrem aktuellen Bauprojekt, dem „Quartier 30-34“ am Neuen Delft, Richtfest gefeiert. Zu Gast waren unter anderem der Emdener Bürgermeister Rico Mecklenburg, Vertreter der Ratsfraktionen, der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Emden, Jens Jann, der Architekt Paul Stein sowie der Bauunternehmer Heinrich Hockmann.

Im „Quartier 30-34“ seien schon jetzt alle 24 entstehenden Eigentumswohnungen verkauft, teilt die Sparkasse mit. Im Oktober sollen die ersten Eigentümer in ihr neues Zuhause ziehen können. Auch für das Nachfolgeprojekt, das fast baugleiche „Quartier 36-40“, gebe es eine große Nachfrage. Ein Großteil der 24 Wohnungen, die dort entstehen, sind reserviert, so die Sparkasse. Die „Quartiere“ sind Teil des neuen Stadtteils, der in den vergangenen Jahren am Neuen Delft entstanden ist.



Die Gäste versammelten sich zum Richtfest vor dem „Quartier 30-34“.

BILD: SPARKASSE